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Положению простых граждан се-
годня, мягко говоря, не позави-

дуешь. На словах у нас «социальное 
государство», которое должно забо-
титься прежде всего о благополучии 
всех и каждого. А что на деле?

Мы держиМся…

На повышение пенсий и зарплат 
учителям и врачам, за которое не 
первый год бьётся партия СПРА‑
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, у прави‑
тельства денег нет, зато находятся 
колоссальные средства на «капита‑
лизацию банков», чтобы те смогли 
выдать больше кредитов «реальному 
сектору экономики», а если быть 
точным – «бедным» банкирам. На‑
чалась эта катавасия ещё в 2015‑м 
– и в первый же год 20 российских 
банков получили «вспоможение» на 
общую сумму в 730 млрд руб.!

Вдумайтесь только, что это за 
суммы?! И сопоставьте их, напри‑

мер, с бюджетом Тульской области, 
расходы которого в прошлом году 
составили 61 360,3 млн руб. И это на 
весь регион! У кого‑то ещё остались 
вопросы, почему нет денег в стране? 
«Денег нет, но вы держитесь». Да мы 
это уже слышали.

Вот мы и держимся… Вычеркну‑
тые из «реального сектора экономи‑
ки» простые пенсионеры довольс‑
твуются жалкими 300 руб. прибавки 
к пенсии. Цены же при этом растут 
несоизмеримо! А что с зарплатами? 
Их правительство планирует под‑
нять на целых 4%. Но и здесь нет 
справедливости: ведь 4% от зарпла‑
ты простого смертного и немалень‑
кого оклада чиновника – это очень 
большая разница! А кроме роста цен 
каждый год у нас знаменуется повы‑
шением тарифов на коммунальные 
ресурсы. С 1 июля 2017‑го на газ и 
тепло тариф вырос на 3,9%, на во‑
ду и стоки – на 7%. Да и к тому же 
вводятся так называемые «повыша‑

ющие коэффициенты», из‑за чего 
малообеспеченные пенсионеры 
вынуждены тратиться на покупку и 
установку счётчиков, а на это нужно 
как минимум несколько тысяч.

Не поедеМ, Не поМчиМся

В следующем году акцизы на 
бензин планируют повышать аж два 
раза: в начале года на 50 копеек, а 
затем еще и в июле на 50 копеек. Это 
ударит не только по карману автомо‑
билистов, но и затронет всех, кто не 
в «реальном секторе». Тут, как гово‑
рится, к гадалке не ходи: подорожал 
бензин – выросли цены на продукты 
в магазинах, ведь для того, чтобы их 
доставить до прилавка, нужно го‑
раздо больше заплатить за топливо. 
При этом в правительстве сказали 
примерно следующее: повысим ак‑
цизы на бензин, но отменим транс‑
портный налог. И тогда получается, 
что кто больше ездит, тот и платит. 
Произносят эту мантру с 2011 го‑
да, акцизы повышают регулярно, а 
транспортный налог не отменяют. 
И плюсом к транспортному налогу 
у нас появляются всё новые и новые 
платные дороги, а в крупных горо‑
дах появляются платные парковки. 
Что уж говорить о системе «Платон», 
против которой уже не первый год 
выступают водители большегрузов?

ЗачеМ Мурке «паспорт»?

Но нет, как говорится, предела 
совершенству. Недавно чиновни‑
ки предложили ещё и «налог на до‑
машних животных». Это не шутки, 
вопрос уже обсуждался в Государс‑
твенной думе. Россиянам предла‑
гают ставить на учёт своих четве‑
роногих питомцев. Мол, если их 
пёс покусает кого‑то во дворе, это 
будет считаться административным 
правонарушением, ответственность 
за которое ляжет на плечи хозяи‑
на. При этом сама регистрация жи‑
вотного планируется бесплатной, 
а вот его маркировка – ошейник 
или чип – будет уже стоить денег. 
А если у кого‑то дома проживает не 

один четвероногий друг? Плати в 
таком случае за каждого! А за отказ 
регистрировать кошку или собаку 
– штраф.

Что тут сказать? Остаётся ещё 
налог на воздух ввести, чего уж ме‑
лочиться. Видимо, в правительстве 
совсем денег не хватает, раз приду‑
мали ввести такой «кошачий налог» 
– при нашей‑то собачьей жизни.

жкХ: живите как Хотите

Ожидает простых граждан и по‑
вышение платы за вывоз бытового 
мусора. Минстрой РФ предлагает 
рассчитывать соответствующий 
тариф исходя из количества про‑
писанных в квартире или доме че‑
ловек, а не исходя из куб. м образо‑
вавшихся отходов, расчёт стоимости 
вывоза которых в каждом регионе 
устанавливается свой. В результате 
всех этих нехитрых нововведений 
к началу 2018 года вывоз твёрдых 
коммунальных отходов может по‑
дорожать почти на 20%!

Вот уже не первый год из средств 
массовой информации можно уз‑
нать о том, какой хороший проект 
«Народный бюджет». И фасады до‑
мов ремонтируются, и крыши ла‑
таются, и новые детские площадки 
во дворах появляются. Счастливые 
жители, в домах которых всё это 
было сделано, радостно говорят на 
камеру или сообщают со страниц га‑
зет: вот ждали‑ждали – наконец‑то 
дождались. Но скажите мне, почему 
работы, которые и так должны вес‑
ти местные власти на те деньги, что 
мы платим в бюджет в виде налогов, 
оплачиваются (пусть и частично) 
самими жителями?

Хочешь жить в комфортных ус‑
ловиях? Плати. Вот какая здесь 
прослеживается логика. А как 
быть, скажите, пожалуйста, жите‑
лям деревень, сёл или маленьких 
провинциальных городков? В до‑
ме, допустим, живут всего три се‑
мьи, и каждая из них не слишком‑
то платёжеспособна. Как деньги 
собрать? Откуда их взять? 
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Окончание. Начало на 1 стр.
Где‑нибудь в глубинке и Интер‑

нета‑то нет, чтобы проголосовать 
за «свой проект» на сайте «Народ‑
ного бюджета». При этом проект 
признан Правительством РФ луч‑
шей региональной практикой. И 
нас, как пилотный регион реали‑
зации этой программы, должны 
ставить в пример другим областям. 
Совпадение? Не думаем. Что ждать 
еще от наших правительственных 
чиновников?

Но и этого мало. В нагрузку к оп‑
лате коммунальных услуг на жите‑
лей повесили обязанность платить 
взносы за капремонт, которого по‑
жилые люди ещё не факт, что дож‑
дутся.

иМейте совесть!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС‑
СИЯ давно уже предлагает заду‑
маться правительству о перераспре‑
делении доходов в бюджет. Большая 
их часть (или как минимум 50%) 
должна оставаться в регионе. Это 
позволит бюджетам избежать закре‑
дитованности и хоть как‑то начать 
развиваться за счет возможностей 
своей собственной казны, а не вле‑
зать в долговую яму, занимая деньги 
у банков под большие проценты, за‑
ходя на второй круг, влезая в кре‑
дитную кабалу. Справедливости 
ради отмечу, что Тульская область 
в этом отношении выглядит не так 
уж плохо по сравнению с другими 
регионами.

И вроде как кризис в стране, од‑
нако количество долларовых мил‑
лионеров у нас почему‑то только 
растёт. А свои капиталы толстосумы 

традиционно «увозят» за границу. С 
телеэкранов нам говорят о том, что 
Америка враг, но на деле оказыва‑
ется, что государственные резервы 
мы держим в их, «вражьих», ценных 
бумагах, а вкладывать деньги в раз‑
витие российской промышленности 
не спешим. В правительстве об этом 
не знают, не видят этого? Или не 
хотят видеть и знать? Вопрос…

Ведь это же просто абсурд. Оли‑
гархи гонят за границу нефть и газ. 
При этом олигархи получают баснос‑
ловные прибыли, продавая за бугор 
народное достояние, а государство 
вдобавок возвращает им ещё 17% на‑
логов! Народ же при этом вынужден 
затягивать пояса.

А народ тем временем заверяют, 
что кризис заканчивается и всё в 
стране налаживается. Но эти завере‑
ния не вселяют оптимизма. Сколько 
ни говори «халва», во рту слаще не 
станет. Да и нет денег у людей на 
халву‑то.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ предлагает: давайте перестанем 
помогать банкирам и нефтегазовым 
олигархам, а обратим внимание на 
народ! Отменим для начала возмож-
ность возврата НДС для разного рода 
дельцов и воротил. По самым скром-
ным подсчётам одного этого будет до-
статочно для того, чтобы пополнять 
бюджет на 1,5 трлн руб. ежегодно!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ предлагает также навести по-
рядок на таможне. Нередки случаи, 
когда по документам к нам завозят 

калькуляторы, а на деле – доро-
гостоящую компьютерную технику. 
Из-за подобных нечистых процессов 
наша страна теряет до 2,5 трлн руб.! 
К тому же нужно навести порядок в 
сфере госзакупок – уверены, что и 
там можно будет изыскать не менее 
1 трлн «нецелевых» рублей. Уже этих 
денег как минимум хватило бы на 
выплаты детям войны, на повыше‑
ние пенсий и зарплат бюджетникам: 
врачам, учителям.

К тому же давно пора вводить 
в стране прогрессивный налог. 
Сравните рабочего, который пла‑
тит 13% со своей скромной зарпла‑
ты, и олигарха, к бизнесу которого 

применяется всё та же налоговая 
ставка. Богатеешь, набиваешь кар‑
ман благодаря нефти и газу (наци‑
ональному, а значит, народному 
достоянию)? Будь добр быть соци‑
ально ответственным! Чем больше 
прибыль – тем больше налоговая 
ставка!

Пора уже начинать думать о про‑
стых людях, господа чиновники! 
А не бороться за звание страны с 
самым большим количеством мил‑
лионеров. 

Сергей ГРЕБЕНЩИКОВ,
руководитель Тульского 

регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
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Минстрой России заявил о 
желании получить закон «О 
погребении и похоронном 

деле». Россияне возмутились.
О том, к чему эта инициатива при‑

ведет, рассказывает Олег Гиленко, 
руководитель 
местного отде‑
ления партии 
СПРАВЕДЛИ‑
ВАЯ РОССИЯ 
в Новомосков‑
ске.

– Шутка ли 
– согласно за‑
к о н о п р о е к т у 
каждому работающему гражданину 
Российской Федерации будет пред‑
ложено собирать деньги на собс‑
твенные похороны не по доброй, а 
по правительственной воле.

поХороННый фоНд

Так и видится картинка. Сидят вы‑
сокопоставленные чиновники рос‑
сийского правительства, думу думают: 
как бы прорехи бюджетные залатать. 
Уж и до налога на кошек, рыбок, со‑
бак додумались, и собирают с россиян 
деньги на капремонт многоэтажных 
жилых домов, до которого могут руки 
не дойти, а деньги растаять. Что бы 
ещё такое сделать, чтоб не сильно на‑
прягаться думами о развитии эконо‑
мики, а заставить народ бюджет еще 
больше пополнить? Вот и удумали. 
А пусть‑ка россияне в обязательном 

порядке деньги на собственные по‑
хороны копят. Причем не в чулках, 
банках, под матрасами, а отдавая их 
государству ежемесячно.

Согласно готовящемуся проекту 
закона «О погребении и похорон‑
ном деле» выплаты на гарантиро‑
ванный перечень ритуальных услуг 
для россиян увеличатся. Но многие 
эксперты считают, что этого недо‑
статочно, и предлагают обязать рос‑
сиян с каждой зарплаты отчислять 
на специальный счет определённую 
сумму, которая сформирует инди‑
видуальный «похоронный фонд».

До недавнего времени казалось, 
что несуразные и нелогичные зако‑
ны существуют только в европейс‑
ких странах: например, в некоторых 
городах Испании, Франции и Нор‑
вегии законодательно запрещено 
умирать. Если это произойдёт, родс‑
твенникам усопшего придётся за‑
платить большой штраф. Но в этом 
вопросе нам удалось обойти Европу 
на несколько шагов – собирать с лю-
дей деньги на их будущее погребение 
ни одно государство пока не додума-
лось. Мы – впереди планеты всей!

пора сыграть в ящик?

Похоже, наши законодатели и 
федеральные чиновники откровенно 
признают, что в связи с их бурной де-
ятельностью миллионы людей в ско-
ром времени «сыграют в ящик». При 
таком подходе неудивительным бу‑

Правительство ввеДет налог на смерть?

дет возможный следующий шаг пра‑
вительства: взимать плату «за жизнь» 
– вводить налог на воздух, на пере‑
движение по городу, на пользование 
тротуарами и пешеходными перехо‑
дами – да мало ли вариантов!

Кстати, все функции по обслужи‑
ванию «полисов смерти» планирует‑
ся взвалить на плечи муниципаль‑
ных чиновников – федеральный 
центр, судя по всему, заранее бла‑
горазумно дистанцировался от этой 
затеи. То есть на деле мы получаем 
ещё одну бесполезную и вредную 
статью.

С принятием закона его инициа-
торы примутся создавать структуры 
его осуществляющие. Это кормные 

места для чиновников, строительство 
офисов (читай – новых похоронных 
контор, которых сегодня и без того 
более чем достаточно), закупка ма-
териалов, оборудования, огромный 
штат сотрудников и многие другие 
траты. На это пойдут те самые трудо-
вые копейки, которые будут утекать 
из зарплат граждан. Из зарплат, ко‑
торые у многих и без того невелики, 
а у кого‑то и вовсе нет. Ведь как бы 
нам ни говорили, что безработица 
почти канула в лету, это, однако, 
совсем не правда.

И остаётся открытым вопрос: что 
еще придумают наши чиновники, 
старательно заботясь о нас, простых 
гражданах?

Денег нет и не буДет?
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О инициативах СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в сфере об-
разования рассказывает сек-

ретарь Бюро Совета регионального 
отделения партии 
в Тульской об-
ласти Анатолий 
 Кузнецов:

– С каких толь‑
ко высоких три‑
бун не приходит‑
ся слышать о том, 
что дети – это на‑
ше все, что от ка‑
чества, уровня образования зависит 
будущее страны, что роль учителя в 
современной России трудно пере‑
оценить… В общем, декларативные, 
пафосно звучащие заявления.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
предлагает от деклараций и заяв‑
лений об авторитете и значимости 
профессии учителя, перейти к кон‑
кретным мерам, направленным на 
материальную поддержку педагогов 
и преподавателей и повышение со‑
циального статуса учителя.

Не МеНее важНы,  
чеМ чиНовНики

Почему бы, например, не прирав-
нять педагогов по уровню зарплат и 
набору льгот к государственным слу-
жащим? Они что – в меньшей сте-
пени радеют за развитие страны, ее 
процветание и надежное будущее, 
нежели чиновники или депутаты?

Жизнь показывает, что конкурс 
на поступление в педагогические 
вузы не падает. Несмотря на то что 
абитуриент прекрасно отдает себе 
отчет: уровень его материального 
благополучия с получением диплома 
педагога вовсе не взлетит до небес, а 
труд его будет кропотлив и нелегок. 
Значит, идут в учителя по призванию 
и работают не за страх, а за совесть. 

Кстати, о нелегком педагогичес‑
ком труде. На торжественных фору‑
мах, посвященных Дню учителя, в 
адрес педагогов звучат все те же пра‑

вильные пафосные речи. Праздник 
отгремит, а на следующий день… 
Недавно пришлось пообщаться с 
преподавателем русского языка и 
литературы, женщиной средних лет. 
Вот что она не без горечи и недоуме‑
ния говорит о своей работе: «Мои 
предметы сложны, многообразны, 
захватывающе интересны, и я го‑
това отдавать себя всю без остатка 
их преподаванию. Не считаясь со 
временем. Но с некоторых пор мы 
составляем столько отчетов, занима‑
ясь, по сути, формалистикой, что на 
подготовку к занятиям ни времени, 
ни сил зачастую просто не остается. 
И поверьте, не только у меня…»

повысить оклады!

Моя собеседница ни словом не 
обмолвилась о том, что ее матери‑
альное положение оставляет желать 
много лучшего. Но мы‑то знаем, что 
это так. Поэтому в новом законопро‑
екте СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
содержится предложение повысить 
оклады педагогических работников 
(что очень важно – не заработную 
плату) уже с 1 января 2018 года.

Повышение для работников до-
школьного, школьного, среднего про-
фессионального образования долж-
но соответствовать 100% от средней 
зарплаты по региону, а для высше-
го профессионального образования 
– 150%. Это вполне соответствует 
майским указам Президента, выпол‑
нение которых на практике, мягко 
говоря, затягивается, а публикуемые 
контрольные показатели умело ста‑
тистически «обосновываются».

Помимо того, наш законопроект 
предусматривает большой перечень 
мер социальной поддержки. В том 
числе право педагогов на сокращён-
ный рабочий день, более длительные 
оплачиваемые отпуска, внеочередное 
предоставление нуждающимся жи-
лья, досрочную страховую пенсию, 
50-процентную компенсацию сана-
торно-курортного лечения.

К примеру, молодой преподава‑
тель физкультуры в одной из сель‑
ских школ Новомосковского город‑
ского округа, являющийся также 
педагогом дополнительного обра‑
зования, сетует: «В школе провожу 
практически целый день, до вечера. 
Утром уроки, потом занятия с ребя‑
тами, которые хотят совершенство‑
ваться в спортивных играх, интере‑
суются краеведением. А изъявляют 
желание почти все! Прихожу домой, 
в квартиру, которая давно требует 
ремонта, а на ремонт нет ни средств, 
ни времени. Не скрою, подумываю 
о том, чтобы сменить род деятель‑
ности. Но ребята держат. Говорят, 
если уйду, на мое место не придет 
никто, и куда им тогда? В деревне 
только школа и есть…»

С воспитанниками трудно не 
согласиться. Поэтому законопро‑
ект СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
предусматривает подъёмные вы‑
пускникам вузов, приходящим ра‑
ботать в сельские школы, на сумму 
200 тысяч рублей. Такая мера под‑
держки предлагается федеральным 
законодательством, она закреплена, 
в частности, в Тульской области ре‑
гиональным законом, но уровень 
выплат значительно ниже.

для Здоровья детей

Еще одной важной инициативой 
является начавшаяся в сентябре это‑
го года всероссийская акция нашей 
партии «Школьные столовые – под 
депутатский контроль». Речь о том, 
что системную проблему с качеством 
питания в детских учреждениях нуж‑
но решать, в том числе – с помощью 
общественного контроля. Ведь что 
получается? Cнижение минималь‑
ной цены детского питания проис‑
ходит за счет конкурсных торгов. Кто 
меньше берет за услуги, тот и кормит. 
А это напрямую сказывается на ка‑
честве и рационе. При том, что здо‑
ровое питание, особенно в начальной 
школе, – это здоровье человека в бу‑
дущем. Снижение стоимости детско‑
го питания – это, конечно, хорошо. 
Но только при условии открытости, 
прозрачности торгов, исключающих 
возможность сговора чиновников и 
коммерсантов.

Образование – это не сфера услуг! 
Что и записано в программе партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Поэтому и необходима система 
общественного контроля. К ней в 
нашей области подключены как ре‑
гиональное отделение СПРАВЕД‑
ЛИВОЙ РОССИИ, так и Центр за‑
щиты прав граждан. Призываем всех 
неравнодушных поддержать нашу 
инициативу. Мы всегда придем на 
помощь и привлечем к их решению 
надзорные органы и контролирую‑
щие структуры.

Контактная горячая линия: теле-
фон 8(4872)31-11-32, или на почту: 
srtula71@mail.ru.

образование –  
это не сфера услуг!

Российская медицина «тяжело 
больна». Последствия этой 
хвори испытывают на себе 

практически все россияне. О своем 
видении ситуации рассказывает руко-
водитель местного отделения партии в 
Узловском райо-
не Александр 
Мартынов. 

П р и  э т о м 
главная пробле‑
ма отечествен‑
ного здравоох‑
ранения сегодня 
– не только в 
недофинанси‑
ровании, а в системных управлен‑
ческих ошибках. Об этом говорит и 
профильный министр Татьяна Голи‑
кова: «Нужно пересматривать систе‑
му». И с этим сложно спорить.

пятое колесо

Взять хотя бы Фонд обязательного 
медицинского страхования (ОМС) – 
«пятое колесо» в повозке, инструмент 
для сбора денег, не выполняющий сво-
их обязательств. Я считаю, что главная 
проблема здесь – неправильная систе-
ма управления, когда средства «идут» 
за человеком. То есть: обратился че‑
ловек в больницу – следом идут де‑

ньги ОМС. Итог – «опустынивание» 
территорий. Представители фрак‑
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Госдуме встречались с министром 
экономического развития Максимом 
Орешкиным, который дал понять: 
его позиция – поддерживать малые 
населённые пункты неэффективно.

Конечно, крупные города и осо‑
бенно мегаполисы развиваются 
намного быстрее. Но к чему мо‑
жет привести такая политика ми‑
нистерства? Ответим: всё к тому 
же «опустыниванию». Ведь Россия 
– это страна малых городов с насе‑
лением до 50 тысяч.

Содержание Фонда медицинско-
го страхования пожирает почти 35% 
средств! Зачем нужна структура, на 
которую мы тратим очень большие 
деньги, а ситуация в здравоохранении 
от этого не меняется? Оплачиваем 
чиновников, оптимизирующих расхо-
ды на медицину и решающих, каким 
медучреждениям дать денег поболь-
ше, а каким поменьше. Это в корне 
неправильно, и, следовательно, надо 
менять. 

Мириться  
с этиМ НельЗя!

Бесконечные процессы «оптими‑
зации» сферы здравоохранения при‑
водят к тому, что в некоторых облас‑
тях, чтобы получить медицинскую 
помощь, людям нужно преодолеть 
расстояние в сотни километров.

Взять хотя бы нашу Узловую. Ка‑
чество медицинских услуг в райцен‑
тре настолько не вызывает доверия 
у людей, что местные жители даже 
создали инициативную группу, кон‑
тролирующую нашу медицину.

Да и кому работать, если знаю‑
щие себе цену медики при первой 
же возможности уезжают в столицу, 
чтобы там обосноваться в частных 
больницах и клиниках. Их можно 
понять – всем нужно кормить свои 
семьи. Что греха таить – сегодня 
в медицинских учреждениях даже 
областного значения рядовые вра‑
чи получают нищенские зарплаты. 
Довольно‑таки неплохой «сред‑
ний» показатель общего заработка 
в целом по отрасли, которым чи‑

новники радостно отчитываются, 
получается путём нехитрых ариф‑
метических вычислений. Высокая 
зарплата главврача и его замести‑
телей, а также мизерные оклады 
всех остальных сотрудников скла‑
дываются и дают в итоге хорошую 
«среднюю» цифирь.

Чтобы сохранить ценные кадры, 
необходимо обеспечить им не толь‑
ко достойную зарплату, но и вер‑
нуть былое уважение к профессии. 
Сегодня медицину довольно часто 
воспринимают как сферу услуг. И 
отношение к докторам соответс‑
твующее – как к обслуживающему 
персоналу. Чаще всего это касается 
платной медицины. Но наши врачи 
вынуждены идти на компромиссы, 
устраиваясь в платные клиники.

А что делать? Деньги сами себя не 
заработают…

В партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ считают: необходимо ликвиди-
ровать ОМС и перейти к прямому 
финансированию медучреждений 
– из федерального и регионального 
бюджетов.

КаК вылеЧить меДицину?
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С 16 по 20 ноября юные туляки 
участвовали в международном 
фестивале «Союз талантов 

России» в Сочи. И выступили очень 
достойно.

Жюри фестиваля возглавили про‑
фессора и преподаватели Российс‑
кой академии музыки имени Гнеси‑
ных, Московского государственного 
института музыки имени А. Шнит‑
ке. Сопредседатель жюри – Алек‑
сандр Шаганов, автор песен групп 
«Любэ», «Иванушки International» и 
других популярных исполнителей.

Председатель партии СПРАВЕД‑
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов 
вручил победителям фестиваля спе‑
циальные призы и приглашения на 
участие в концертных программах 
на самых престижных площадках 
Москвы. А также сертификаты для 
льготного поступления в Институт 
музыки им. А. Шнитке, Институт 
современных искусств.

Главные направления этого гран‑
диозного проекта, в котором тради‑
ционно участвуют представители 
более 25 российских регионов, – это 
поиск и продвижение российских 
молодых дарований.

8 октября в концертном зале 
Тульской филармонии прошел ре‑
гиональный этап фестиваля. В нем 
участвовали больше 120 юных пев‑
цов, музыкантов, танцоров – как 
солистов, так и творческих кол‑
лективов из всех районов области. 
Яркое выступление претендентов 
на поездку в Сочи прошло под пат‑

ронажем областного правительства 
и Тульского регионального отде‑
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Тульская земля славится своими 
талантами – оружейниками, масте‑
рами, инженерами. Но и творческий 
потенциал туляков богат, и прояв‑
ляется он с самого раннего детства. 
Нам остается только поощрять их и 
всячески содействовать творческо‑
му росту, что мы с удовольствием и 
делаем.
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наши таланты ПоКорили соЧи!
Все конкурсанты отмечены дип‑

ломами и подарками от региональ‑
ного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

И в Сочи ребята из Тулы, Липок 
и других городов нашей области 
достойно показали себя на все‑
российском уровне, победив во 
многих номинациях. А в заклю‑
чительном Гала‑концерте номера 
туляков признаны одними из луч‑
ших и публикой, и членами жюри.  
Кстати, наши ребята не только 
выступали и боролись за победу, 
но и участвовали в мастер‑клас‑
сах, которые давали члены жю‑
ри – известные и заслуженные 
мастера.

Эти уроки, как и само участие в 
фестивале такого уровня, не только 
останутся яркой страницей в памяти 
ребят, но и станут большим стиму‑
лом для развития их талантов.

таКой футбол 
нам нужен!

Вновь созданная в Туле футболь-
ная команда «Справедливая 
Россиия» в первом же матче 

престижного турнира Любительской 
премьер-лиги играючи одолела сопер-
ника с разгромным счетом.

В областном центре она сформи‑
рована с точной подачи лидера пар‑
тии Сергея Миронова. В ее состав 
вошли ребята из Венева и Тулы.

Команда «Справедливая Россия» 
– это отнюдь не пиар‑ход, а осоз‑
нанная необходимость развития 
любительского спорта в нашем ре‑
гионе.

– Это одно из приоритетных 
направлений нашей молодежной 
политики, – говорит председатель 
Совета регионального отделения 
партии Сергей Гребенщиков. – Мо‑
лодежь должна иметь все ресурсы и 
возможности для того, чтобы мак‑
симально раскрыть свой спортив‑
ный потенциал. Возможно, через 
несколько лет наши ребята, играю‑
щие сейчас под флагом «Справед‑
ливой России», будут выходить на 
поле в форме тульского «Арсенала». 
А главное в том, что спорт, тем более 
такой коллективный, как футбол, 
объединяет. Помогает вместе ре‑
шать поставленные задачи.

Ему вторит капитан молодой ко‑
манды Андрей Герр:

– Мы хотим и будем побеждать. 
Это наша установка. Выражаем ис‑
креннюю благодарность Миронову 
Сергею Михайловичу, отлично по‑
нимающему объединительную роль 
командного, да и всякого любого 
спорта. Надежды оправдаем!

Команда, в которой играют мо‑
лодые люди от 16 до 19 лет, учас‑
твует уже в нескольких турнирах, 
проводимых в Тульской области и 
не только. Вполне возможно, что в 
ее состав войдут юные футболисты 
и из других городов региона. (пока 
готовился номер, ребята выиграли 
вторую игру 9:1)

лауреаты фестиваля от тульской оБласти
Ученики детской школы искусств 
№ 4, руководитель Л.М. Уткина:
Анастасия Толкачева – лауреат 3-й 
степени
Арина Ерохина – лауреат 2-й степе-
ни
Константин Жуков – лауреат 3-й сте-
пени
Любовь Мельник. – лауреат 1-й сте-
пени
Вокальное трио «Империя boys» 
– лауреат 1-й степени.
Ученики Липковской ДМШ, руково-
дитель Е. Н. Локонова:

Образцовый хореографический 
коллектив «Веселая компания» – ла-
уреат 1 степени
Дарья Калужских и Владимир Лап-
шинов – лауреаты 3-й степени
Диана Юсупджанова, Владимир 
Лапшинов – лауреаты 3-й степени,
Плавск, руководитель О.Г. Калинина:
Екатерина Кучерова – лауреат 1-й 
степени
Дмитрий Калинин – лауреат 1-й сте-
пени
Екатерина Кучерова и Дмитрий Ка-
линин – лауреаты 2-й степени.

В начале ноября в Тульской об-
ласти создано новое местное 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ. Теперь партия представ-
лена и в Донском. На собрании пар-
тийные активисты избрали руково-
дителя местного отделения. Им стал 
Дмитрий Кузнецов.

– Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на‑
ходится в стадии становления, 
– считает Дмитрий Владимирович. 
– Создание партийной ячейки в 
Донском – это только начало боль‑
шого и ответственного пути. Уверен: 
партия в Донском будет крепнуть и 
развиваться.

Свою главную задачу я вижу в 
налаживании партийной работы, 
увеличении числа членов партии 
в Донском. Мы должны активно 
вести работу с дончанами, помо‑
гая решать насущные проблемы. Я 
полагаю, что мне поможет в этом 
солидный опыт организаторской 
работы в спортивной области, уме‑
ние строить отношения с людьми в 
конструктивном русле.

Предстоит наладить открытый и 
честный диалог, научиться слушать 
и понимать проблемы людей, не 
утаивать острые вопросы и решать 
их для общего блага. Для этого есть 
хороший задел, это тот опыт, кото‑

рый приобрела СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Мы будем бороться за защиту 
прав дончан в сфере ЖКХ, по-
могать решать социальные и ин-
фраструктурные проблемы, спо-
собствовать развитию спорта, 
прививать чувство патриотизма, 
любви к Отечеству, привлекать мо-
лодежь к здоровому образу жизни 

и военно-патриотическому воспи-
танию.

Местное отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в го‑
роде Донском готово к активной ра‑
боте. Мы хотим помогать дончанам 
и надеемся они окажут поддержку 
нашим начинаниям.

У нас впереди – большие цели! И, 
я считаю, хорошие результаты. 

Дмитрий Кузнецов: у сПравеДливой 
россии в ДонсКом большие цели

справка
Дмитрий Кузнецов, родился 30 августа 1986 года.
По образованию – специалист физической культу-

ры и спорта, закончил спортивный факультет ТулГУ в 
2008 году. Активно занимался спортом, в частности, 
различными видами единоборств.

Серебрянный призер чемпионата России по 
панкратиону в 2013, чемпион ЦФО по панкратио-
ну 2012 года, победитель межрегионального тур-
нира имени Александра Невского в 2012 году, 
руководитель клубов военно-патриотического 
воспитания имени Дмитрия Донского в Ново-
московске и Александра Невского в Туле.

До 2015 года – председатель федерации 
грэпплинга Тульской области. Сегодня ру-
ководит бойцовским направлением в спор-
тивном клубе «Хулиган».

Был организатором множества межрегио-
нальных спортивных и профессиональных тур-
ниров. В частности, М1 «Куликовская битва» и 
«Хулиган файт-шоу».


